

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#679 / 12 de setiembre 2023

Fray Bentos.

Reunión entre el Ejecutivo Departamental y el comando de la Jefatura de Policía de Río Negro.



Desde la Intendencia de Río Negro, se trabaja en atender los reclamos de los vecinos, en este caso, relacionado con los ruidos molestos.

En primera instancia, integrantes del equipo de gobierno, encabezados por el Intendente (i), Fabricio Tiscornia y el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores, recibieron al director General de Ambiente, Adrián Stagi y al director de Higiene, Dr. Pablo Franco, quienes pusieron al tanto a las autoridades sobre los operativos llevados a cabo el fin de semana, en los cuales, lamentablemente, se registró una nueva agresión hacia el personal y el móvil de la comuna (provocando la rotura de un vidrio del vehículo), utilizado por los inspectores que fiscalizaban los ruidos molestos.

Al reiterarse este tipo de problemáticas cada fin de semana, se resolvió incrementar la presencia, efectuando operativos conjuntos entre los cuerpos inspectivos (Tránsito e Higiene), con el Ministerio del Interior, solicitando apoyo policial cada vez que sea necesario e incluso, su accionar en las tareas de control, empleando la autoridad y competencia de la que disponen.

Es de destacar la receptividad mostrada por las jerarquías de la Jefatura de Policía de Río Negro, determinándose un mismo sistema de trabajo, tanto para Fray Bentos, como para la ciudad de Young.

Fray Bentos.

Un excelente marco de público visitó la 3ª Feria del Libro.



Durante tres días, se desarrollaron diferentes actividades, presentaciones y talleres.

El evento, calificado como un éxito, fue organizado por el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro, con el apoyo de distintas empresas locales y organismos del Estado.

La ocasión fue propicia para que, los concurrentes, pudieran adquirir obras de diversos géneros y para todas las edades, teniendo también la oportunidad de dialogar con sus propios autores y referentes de editoriales, quienes llegaron especialmente para participar de esta instancia y brindar una serie de charlas.

Un aspecto importante que ofrece a los asistentes esta “Feria del Libro”, es la interacción que pueden tener con los escritores, quienes, además, concurren a diversos centros educativos de Fray Bentos, en todos sus niveles, generando interesantes intercambios con los estudiantes.

Esta edición contó además con una feria de emprendedores locales, los cuales evaluaron positivamente las ventas logradas a lo largo del fin de semana.



Fray Bentos.

Carrera y caminata “Milla Urbana” Fray Bentos.



La misma partió desde el Centro Comunal Cobena, sobre una distancia de 1609 metros.

Se trató de una actividad social y deportiva, que convocó a un importante número de deportistas de Fray Bentos, pero también de Nuevo Berlín, Mercedes, Colonia y Flores. Este evento fue respaldado por el Departamento de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, el cual dispuso de los funcionarios para que todo transcurriera como estaba previsto; se contó con el apoyo de los jóvenes de Interact; personal del “Plan Accesos” del Ministerio de Desarrollo Social y del equipo de Salud del Departamento de Políticas Sociales.

En cuanto a los resultados.

Primera general Damas: Martina Larrachado (Club Berlín Atletismo).

Primero general Hombres: Máximo Ayala (Los Charrúas).



Fray Bentos.



PAELLA DE PESCADO DE RÍO

A BENEFICIO DE



SÁBADO 16 DE SETIEMBRE / 12:00 HS
BALNEARIO LAS CAÑAS - ZONA DE LOS QUINCHOS

COMPRA DE TICKET AL 098 120 409
\$280 LA PORCIÓN
\$250 CON TUPPER

COLABORA: CHEF EDUARDO "PEKI" CASALES - "LA TOMASA"



APOYA:



DEPARTAMENTO
DE TURISMO

DEPARTAMENTO
DE JUVENTUD

Comunicado.

Entrega departamental de semillas y plantines 2023.



De esta manera se continúa con la planificación de la Unidad de Agricultura Urbana y Periurbana de la Intendencia de Río Negro, en el marco del programa de “Huertas Familiares”.

La propuesta tiene como objetivo, estimular la creación de huertas familiares, buscando fomentar la autoproducción de verduras de forma natural, favoreciendo la alimentación saludable en la población.

En esta oportunidad, se entregarán 8 especies en el kit, pensado para una huerta familiar, cada uno llevará acelga, lechuga, morrón, tomate, poroto, remolacha, zanahoria y zapallito; también se ofrecerán plantines junto con la semilla de especies como perejil, acelga, tomate, morrón, albahaca, lechuga y ají entre otras.

La entrega será a partir del martes 19 de septiembre, de acuerdo al siguiente calendario:

- **Martes 19** / Fray Bentos (Barrio 2000, Cobena 1, Cobena 2, J3, Las Canteras, Anglo).
- **Miércoles 20** / Grecco, Sarandí de Navarro, Paso de los Mellizos y Paso de la Cruz.
- **Jueves 21** / Algorta, Young (Centro Socio Cultural, Of. Políticas Sociales) y Sauce.
- **Viernes 22** / San Javier, Bellaco y Nuevo Berlín.

Young.

Se firmó el acta de inicio de obras del “Parque Lineal de Young”.



El acto tuvo lugar en el Centro Socio Cultural.

Por la Intendencia de Río Negro, estuvieron presentes, Ana Dos Santos, Directora Departamento Territorial, la Arq. Ana Lucía Hornos y Angie Benítez; en tanto, por la Empresa FELTIX S.A., lo hizo el Arq. Nicolás Sosa.

Las tareas comenzarán la semana próxima, por el Sector 1 (entre calles Durazno y Oribe); iniciará con trabajos de caminería, un rosedal, y plataformas para bancos, entre otras intervenciones.

Se estima que, en aproximadamente doce meses, quedaría concluido el proyecto.

Young.

Encuentros para comprender la conducta suicida “Hablemos para prevenir”.



Las instancias tuvieron lugar en el Centro Socio Cultural (ex Casa Donato), dirigido a referentes de educación de Young y zonas rurales de Río Negro; en el Teatro Atenas, la actividad fue abierta para todo público.

Los expositores fueron, Gabriela Novoa, Pablo Hein y Alicia Canetti, Grupo Interdisciplinario Comprensión y Prevención de la Conducta Suicida, Universidad de la República.

El seminario fue organizado por el Grupo Departamental de Prevención del Suicidio, del cual es parte el Departamento de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro; fue una invitación a reflexionar, como comunidad, sobre cómo atender esta problemática, teniendo en cuenta que, Uruguay, es uno de los países con mayor índice de casos de autoeliminación a nivel mundial.

La conducta suicida no discrimina y puede afectar a personas de todas las edades y situaciones de la vida, por lo que puede aparecer en cualquier etapa del ciclo vital.

Impulsar medidas de prevención resulta imprescindible, tomando conciencia y hablando de ello.

Es un fenómeno complejo, multifactorial y evitable, rodeado de tabúes y estigmas y que nos afecta gravemente como comunidad.

Ante estos alarmantes datos y con el fin de llamar a la concientización, en 2003 la Organización Mundial de la Salud (OMS), determinó que el 10 de septiembre fuera el "Día Internacional de la Prevención del Suicidio".



Young.

El Plan CAIF festejó sus 35 años de creación.



En la explanada de AFE, se desarrolló un espectáculo con la participación de niños y niñas de los centros para la primera infancia de todo el departamento.

En el acto protocolar, entre otras autoridades nacionales, departamentales y locales, estuvieron presentes el Intendente (i), Fabricio Tiscornia; la directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; el presidente del INAU, Dr. Pablo Abdala; la directora General del INAU, Dra. Dinorah Gallo; el Lic. Pablo Ferreyra, director Departamental del INAU; Lic. Laura Enciso, directora del Programa de Primera Infancia y Susana Rivero, delegada departamental de Organizaciones Sociales – Civiles de Río Negro.

